

## Dank an Ernst Benz für 10 Jahre Vorstandsarbeit als Kassier

---

Unser Kassier Ernst Benz musste 2003 ad hock die Kassenführung übernehmen, da sein Vorgänger Toni Hovadik verstorben war. Damals war die Kasse noch nicht elektronisch geführt worden. Ernst hatte in mühsamer Sisyphusarbeit die handschriftliche Buchführung in ein Buchhaltungsprogramm übernommen.

Gewählt wurde Ernst erst an der darauffolgenden Generalversammlung 2004. Er hat seither die Kasse mit viel Engagement geführt. Die sorgfältige Kassenführung zeigt, dass ein Profi am Werk war. Sparsam und kontinuierlich hat er während seiner Zeit als Kassier das Vermögen der Sulzer Pensionierten vermehren können. Hoffen wir, dass der neue Vorstand mit diesem Erbe pfleglich umgehen kann. In weiser Voraussicht hat Ernst die ganze Buchhaltung auf ein Sulzer-Pensionierten-Laptop übertragen. Auf diese Weise ist die Übergabe der Kasse an seinen Nachfolger Oskar Müller perfekt zu bewältigen.

Nach über 10 Jahren möchte Ernst Benz die Kasse nun jemand Jüngerem übergeben und in den 2. Ruhestand treten. Als Dank für seine grosse, selbstlose Arbeit für den Sulzer-Pensionierten-Vereins durfte ihm der Präsident anlässlich der GV 2014 ein Rosenbäumchen überreichen. Die 10 Herzen, die das Bäumchen zierten, sollen Symbol sein für seine 10-jährige Arbeit. Peter Riedel meinte: „Wir konnten die Herzen leider nicht mit Banknoten zieren, doch wir hoffen, dass dir auch normale Föteli gefallen. Erfreue dich zusammen mit Trudi an der Blütenpracht. Zusätzlich wurde Ernst Benz ein guter Tropfen Wein und ein Gutschein für kleine Extras überreicht. Die Versammlung hat Ernst Benz mit grossem Applaus zum Ehrenmitglied ernannt. Herzlichen Dank, lieber Ernst im Namen aller Vereinsmitglieder!

